



GETTY IMAGES

## Dans l'Illinois, les immigrants peuvent devenir policiers

- le personnel de la Trompette
- [01/09/2023](#)

Le gouverneur de l'Illinois, Jay Pritzker, a adopté une loi le 28 juillet qui permet aux citoyens non américains de devenir policiers. Le projet de loi 3751 de la Chambre des représentants de l'Illinois, qui doit entrer en vigueur le 1<sup>er</sup> janvier de l'année prochaine, stipule qu'« une personne qui n'est pas un citoyen mais qui est légalement autorisée à travailler aux États-Unis » peut postuler pour le poste.

PT\_FR

**Controversé** : Le projet de loi permet aux bénéficiaires du programme d'action différée pour les arrivées d'enfants (DACA en anglais) de se qualifier pour devenir policiers. La politique migratoire DACA, établie par Barack Obama en 2012, protège les jeunes qui sont entrés illégalement aux États-Unis contre l'expulsion. Les bénéficiaires de DACA peuvent recevoir un permis de travail, même s'ils n'ont pas de statut légal officiel.

Les républicains ont critiqué le projet de loi. La représentante de l'Illinois, Mary Miller, a fait valoir sur Twitter qu'« aucun État sain d'esprit » ne donnerait aux « non-citoyens le pouvoir d'arrêter des citoyens ».

**Deuxième amendement et DACA** : Les bénéficiaires de DACA ne sont pas autorisés à posséder ou à acheter des armes à feu. L'avocat de l'immigration Parviz Malakouti a expliqué que, dans le contexte des lois sur les armes à feu, « les tribunaux considèrent *effectivement* que les bénéficiaires de DACA sont 'illégalement' aux États-Unis. » Il a cité un exemple en Californie, dans lequel un bénéficiaire de DACA a été condamné en 2018 pour possession d'une arme à feu.

Selon le projet de loi, les non-citoyens qui demandent à devenir policiers sont « soumis à l'approbation fédérale pour obtenir, porter, acheter ou posséder une arme à feu ». Le gouvernement fédéral devrait autoriser les individus bénéficiant de DACA à posséder une arme à feu. Les fonctionnaires qui prennent ces décisions auront la possibilité de passer outre une loi établie en faveur de cette nouvelle décision.

L'Illinois souffre d'une pénurie de policiers. Le service de police de Chicago a atteint son nombre d'effectifs le plus bas de l'histoire récente en mars dernier, tout en luttant contre la montée en flèche des taux de criminalité. Mais cela n'est pas confiné à l'Illinois. L'année dernière, il y a eu une forte augmentation des départs à la retraite et des démissions parmi les policiers. Pendant ce temps, le recrutement a faibli, en partie à cause de la stigmatisation publique.

« **L'étranger qui sera au milieu de toi** » : Les responsables gouvernementaux se tournent vers les étrangers pour combler

ce vide. La Bible avertit qu'il s'agit là d'une erreur.

Deutéronome 28 décrit les bénédictions qu'Israël recevrait s'il obéissait aux lois de Dieu, ainsi que les malédictions qui découlent de la désobéissance. Parmi les malédictions énumérées, il est dit : « L'étranger qui sera au milieu de toi s'élèvera toujours plus au-dessus de toi, et toi, tu descendras toujours plus bas [...] il sera la tête, et tu seras la queue » (versets 43-44).

Cette prophétie est adressée à Israël au temps de la fin, principalement à l'Amérique et à la Grande-Bretagne. Pour prouver l'identité biblique de l'Amérique, demandez un exemplaire gratuit de [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#)